

Una alerta de búsqueda se mantiene activa en la comuna de Papudo para dar con el paradero de **Juan Carlos Ponce Olavarriá**, quien fue visto por última vez durante la jornada de ayer en el sector de la caleta.

El hombre padece esquizofrenia, por lo que existe preocupación por una posible descompensación y la necesidad de atención médica oportuna.

Anuncio Patrocinado

Familiares y cercanos solicitan apoyo de la comunidad para encontrar a **Juan Carlos Ponce Olavarriá**, persona extraviada desde la jornada de ayer en la **Caleta de Papudo**, en la Región de Valparaíso.

Según la información entregada, Juan Carlos padece **esquizofrenia**, lo que aumenta el riesgo de una descompensación, por lo que se hace un llamado urgente a entregar cualquier antecedente que permita dar con su paradero y brindarle la ayuda necesaria.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Ante cualquier información, se solicita comunicarse de inmediato a los siguientes números de contacto: **933 459 779** o **927 120 491**. Desde la familia recalcan que **cualquier dato, por pequeño que sea, puede ser de gran ayuda**.

Las personas que cuenten con antecedentes relevantes pueden colaborar informando directamente a los contactos señalados, mientras continúa la difusión para facilitar su pronta ubicación.

y tú, ¿qué opinas?